

NOTICIAS DO BRASIL

Diretor Responsável SANEMI HARADA

Diretor Adminis. Proprietário SEISAKU KUROIISHI

Fundado em 1917

Redação, Administração e Oficina: Rua Caramuru, 63 — Caixa Postal, 3148 — São Paulo

N. 2.945

ANO XXXIII

SÃO PAULO, Sexta-Feira 13 DE JANEIRO DE 1950

Circula às Segundas, Quartas e Sextas



Sr. ROBERTO BRUNINI
Conselheiro e
Comentista Político
do
NOTÍCIAS DO BRASIL

A fim de melhor servir nossos assinantes da Colônia, sr. Roberto Brunini, técnico em assuntos agrícola e pecuária, tendo já percorrido todo território nacional e outros países sul americanos, responderá a toda consulta feita sobre assuntos de sua especialidade, assim como orientará firmemente nossos patrícios no aquisição de novas terras. Ficaria também a cargo do mesmo as crônicas políticas do comun acordo com a direção deste jornal.

司志青年会これも、ぢうに立派な網羅のもとに發足し、一時會員を數えることづつに五十一名に上り、しかも創立三ヶ月と経たす有志無機取引り新任の警察署長衛生局長。ミランドが市々長を歓迎するスキヤキ會を催し、後は内輪もでて、これが皆信念の子弟であつて、何よりを告げてしまつた。

二世達が集つて日本人會を併らうとしてゐるとか、なんでもそれは政黨分裂してゐる。とかんかんたか知らぬといふが、市の中不良青年が勝手に司志青年会これも、ぢうに立派な網羅のもとに發足し、一時會員を數えることづつに五十一名に上り、しかも創立三ヶ月と経たす有志無機取引り新任の警察署長衛生局長。ミランドが市々長を歓迎するスキヤキ會を催し、後は内輪もでて、これが皆信念の子弟であつて、何よりを告げてしまつた。

終戦既に五年の新春を迎へんとしてゐる。今まで諸所に起きた邦人諸國體が結成は徐。にほん成績と舉げつてあることは非常に喜ばしいことである。戰前まであつた地方の日本人會。青年は他の各國體が戰争の爲め解放のやむを得ず至つてゐるが、終戦後はそれら諸國體が別の様式と別れるが、ともも各地方で再登場したのである。しかし時に露呈するが、最もも各地方では漸次教訓と變らない體言の足しと思ひ抜かない筆が、ミランドボリス日本人會路氏に矢を張り、一言批評をねらしもつて再登場の實ひを省みず一言呈すものである。

ミランドボリス市では以前

一番先に邦人の結束をつかうのは何といつても臣聯支部である。勿論以前には日本會があり、青年会もつたが、例によつては臣聯が最も多く、他の各國體が次第に再登場したのである。しかし時に露呈するが、最もも各地方では漸次教訓と變らない體言の足しと思ひ抜かない筆が、ミランドボリス日本人會路氏に矢を張り、一言批評をねらしもつて再登場の實ひを省みず一言呈すものである。

ミランドボリス市では以前

ミランドボリス市に反省を促す

夢迷子

本故イランドボリス市に

いか、それは余りにも自

分といふものに捉よれて、

自治といふ問題を殺戮して

しまふからなのであらうか

月經せず最高役員の奉行と

名譽争奪を終りを告げた

友達よりも別れた同志會

連合會等皆御隣様に有名

無ちに例へは役員が六名

で役員が五名といふ譯で、

余り役員が多いので何時革

命が起らか判らな、狀態で

等は對立をタノシである

さながら大戰前のフラン

の親が見ゆる

ミランドボリス市の邦人が

相互に反目し何か強しでも

と思つても中々まとまら

い、結局相談だけで實行は

無数してしまふのだ

く只遠く祖國の國威と

ではないか、常に天皇暴

もねば我々日本人は常に日

本人としての反対を

相手に對しても最大の誇りとする日本人

にとつて最大の恥とせねば

ならない、内外人の範とな

るのだが、感情よつて團體を

左右するその上に對して同胞

ばかり誠に人を氣にく悲嘆に暮れてしまつた處、親友

の勧めによりロンドボリス市ベラ街四七七に治療所を

おして全快名數を出してゐる、坂崎本院の名電氣マニア

コーエン病を一度敗されたと思つて受けた見よとの

で下り又一週間も通じなく毎日

腰痛や腰筋も日々向いに食欲も乏しくて苦悶化する

ばかり誠に人を氣にく悲嘆に暮れてしまつた處、親友

の勧めによりロンドボリス市ベラ街四七七に治療所